

# PJNI

## Cerdaskan Anak Bangsa, Personel Satgas Yonif 756/WMS Bantu Mengajar di Sekolah Perbatasan

Achmad Sarjono - [PANAI.PJNI.OR.ID](http://PANAI.PJNI.OR.ID)

Nov 8, 2024 - 08:51



PANIAI - Personel Satgas Pamtas Kewilayahann Yonif 756/WMS Pos Enarotali membantu meningkatkan ilmu pengetahuan kepada murid SMAN 1 Paniai Kampung Nunubado, Distrik Enarotali, Kabupaten Paniai, Provinsi Papua Tengah, Jumat (08/11/2024).

Seperti yang dilakukan oleh Pakum Satgas Yonif 756/WMS Letda Chk Trionesa, S.H membantu memberikan ilmu pengetahuan dengan menjadi tenaga pendidik kepada anak siswa-siswi di SMAN 1 Paniai, yang berada di Kp. Nunubado, Distrik Enarotali.

Personel Pos Enarotali ikut andil dalam membagi ilmu dan mencerdaskan anak - anak pelajar yang ada di wilayah perbatasan. Penuh keceriaan, siswa-siswi SMAN 1 Paniai menerima pelajaran belanegara, wawasan kebangsaan dan motivasi.

“Masih banyak siswa-siswi SMAN 1 Paniai yang belum semangat dalam belajar. Hal itu membuat motivasi kami untuk bisa mencerdaskan anak-anak sekolah yang berada di perbatasan ini, karena mereka adalah masa depan bangsa,” ucap Letda Chk Trionesa.

Dansatgas Yonif 756/WMS Letkol Inf Gunawan Wibisono, S.H mengatakan bahwa kegiatan mengajar ini merupakan program kami, selain menjaga keamanan di perbatasan RI-PNG juga turut serta mencerdaskan anak-anak sekolah yang ada di tempat penugasan.

“Satgas Yonif 756/WMS telah dibekali pengetahuan sebagai tenaga didik pada saat di Home base, sehingga secara keilmuan dan mental, mereka memang disiapkan. Kami juga telah diberi bekal dan tata cara mengajar yang baik dan mudah dipahami oleh murid yang mereka dapatkan,” jelasnya.

Sementara itu, Kepala Sekolah SMAN 1 Paniai Ibu Marcelina Moter, S. Pd.,MM mengucapkan terima kasih kepada anggota TNI Satgas Yonif 756/WMS Pos Enarotali yang telah bersedia membantu mengajar. “Semoga murid-murid di sekolah kami semakin bersemangat dan termotivasi untuk terus belajar dan meraih prestasi setinggi-tingginya,” katanya. (\*)